

Sir Nicholas Alexander Brathwaite se puso al frente del Gobierno Provisional nombrado por el Gobernador General Sir Paul Scoon, en el momento en que se produjo la invasión militar de Estados Unidos en conjunto con las fuerzas del Caribe en 1983. Ese mismo año, Brathwaite se desempeñaba como director regional del Programa de Juventud de la Commonwealth, cargo que había asumido en 1974. Debió dejar ese cargo para poder asumir las responsabilidades que conllevan la presidencia del Gobierno, en ese caso provisional. Su principal misión fue la de supervisar los preparativos para las elecciones generales que le devolvían al país la democracia.

Su principal misión fue la de supervisar los preparativos para las elecciones generales.



Durante un censo.

El gobierno interino fue disuelto luego de las Elecciones Generales que tuvieron lugar en diciembre de 1984. Ese mismo año, Sir Nicholas Brathwaite se desempeñó como Asesor Ejecutivo del primer ministro Herbert Blaize.

El 13 de marzo de 1990 se llevaron a cabo Elecciones General, resultó ganador Sir Brathwaite y el 16 de marzo de 1990 fue nombrado Primer Ministro. En julio de 1991 fue nombrado Miembro de la Corte Privada. Renunció un tiempo antes de las elecciones de 1995 cuando el Congreso Democrático Nacional (NDC) National Democratic Congress perdió.



George Ignatius Brizan.

GEORGE IGNATIUS BRIZAN

Período de mandato: 1995

Partido político: Nuevo Partido Nacional (NNP)

Nació el 31 de octubre de 1942 en el municipio de St. David. Estudió en la Escuela Primaria St. Dominic's Roman Catholic y en el Colegio de Presentation Brothers. Se inscribió

en la Universidad de Calgary, Canadá. Sus estudios universitarios los realizó en Carleton, Canadá y en la Universidad de West Indies.

El Gobierno de Granada lo contrató entre 1963 y 1984 para que trabajase en el área de educación. Se dedicó a dictar clases en la Escuela Secundaria Grenada Boys y también fue profesor del Instituto de Educación Continua (IFE), actual TA Marryshow Community College. Otros cargos que ocupó fueron el de Director de Educación y jefe del Ministerio de Educación.



Universidad de Calgary, Canadá.

Obtuvo una beca de postgrado de la Universidad de Calgary y el Norman Paterson. En 1981 Brizan recibió un premio de reconocimiento Internacional, Development Research Centre.

Comenzó su carrera política en 1984. Fue elegido por tres períodos consecutivos para ser integrante de la Cámara de Representantes de Granada.

El mismo año en que fundó su partido se integró a la oposición y creó el Congreso Nacional Democrático.

Decidió formar y dirigir su propio partido político. Así en 1987, constituyó el Partido Nacional Democrático el cual un tiempo más tarde tejió alianza con Herbert Blaize. En 1987 George Brizan formó y dirigió el Partido Nacional Democrático, que posteriormente se fusionó con el Herbert Blaize llevado Granada Partido Nacional y el Dr. Francis Alexis llevó Movimiento Democrático de Granada en agosto de 1984 para crear el Nuevo Partido Nacional (NNP).

El mismo año en que fundó su partido se integró a la oposición y creó el Congreso Nacional Democrático (NDC), National Democratic Congress. Braithwaite se ganó el cargo de Primer Ministro como consecuencia de la victorial electoral que había conseguido por el partido NDC en 1990.

Braithwaite, en 1994 abandona el liderazgo del partido. En este marco Brizan pasa a ser elegido presidente del Congreso Nacional Democrática en septiembre de 1994. Más tarde se convirtió en el sexto Primer Ministro de Granada, su mandato comenzó el 1 de febrero de 1995. Estuvo en el poder cuatro meses, cuando Braithwaite renunció como Primer Ministro.

Brizan, además de ocupar el cargo de Primer Ministro se desempeñó como Ministro de Agricultura y Turismo, Educación y Juventud, Finanzas, Comercio e Industria y Energía. Fue líder de la oposición entre 1995 y 1990.

Ha realizado algunas publicaciones, entre ellas: "Granada Isla de Conflicto", "La Industria Nutmeg – Oro Blanco de Granda" y "El proceso de reforma educativa".



Keith Claudius Mitchell.

KEITH CLAUDIUS MITCHELL

Período de mandato: 1995 - 2008

Partido político: Nuevo Partido Nacional (NNP)

Nació el 12 de noviembre de 1946 en St. George. Realizó sus estudios primarios en la Escuela de Happy Hill R.C. y en la Fletcher Memorial School. Asistió a la Universidad de West Indies, Cave Hill Campus. Se graduó en 1971 de Bachiller en Matemáticas y Ciencias, en 1975 realizó un Master de grado en la Universidad de Howard y en 1979 hizo un Doctorado en Matemáticas y Estadísticas de la Universidad Americana.

A parte de su carrera profesional, fue un jugador de Cricket con grandes habilidades. Entre 1964 y 1966 integró el Equipo de Granada Ceicket. En 1973 fue nombrado capitán del equipo de cricket de Granada, y también de las Islas de Barlovento Sotavento y el equipo combinado de la Juventud de Cricket. Se desempeñó como profesor en el Colegio Presentation Brothers y dictó clases de matemáticas en la Universidad de Howard, entre 1977 y 1983.



Universidad de Howard.

Antes de dedicarse a la actividad pública, emprendió un proyecto personal al montar una empresa consultora en Washington, DC. Más tarde prestó sus servicios profesionales a muchas instituciones estatales y empresas privadas.